

NOVEDADES

Agitación y Terrorismo Crecen en la Argentina

BUENOS AIRES, Jun. 17. UPI.—La presidente María Estela Martínez de Perón prosiguió hoy sus reuniones con dirigentes políticos, en lo que parecía ser una búsqueda de apoyo ante el creciente clima de agitación social por la continuación de la violencia terrorista y once días de movilizaciones de trabajadores en demanda de aumentos salariales.

La violencia terrorista tuvo hoy una nueva manifestación al ser hallados otros dos cadáveres balaceados y carbonizados en

el interior de un automóvil incendiado, lo cual elevó a siete el número de personas muertas en esa forma en sólo 48 horas.

Los choferes de ómnibus realizaron hoy un sorpresivo paro en algunos sectores de esta capital y el Gran Buenos Aires, en reclamo de aumentos de sueldos y también en repudio de la muerte de un delegado comunista, asesinado la semana pasada por un grupo terrorista.

El paro tuvo cierta fuerza en las primeras horas de la mañana, pero al transcurrir el día las líneas de autobuses se iban normalizando.

Unos 6.000 obreros de la fábrica automotriz Ika-Renault, en Córdoba, abandonaron hoy su trabajo e iniciaron una marcha de protesta contra el costo de la vida y la demora en las negociaciones obreropatronales sobre salarios.

Pero la marcha, que tenía por destino la sede gremial de los obreros mecánicos, fue detenida por la policía.

OVACIONES

Argentina

Sin Interrupción Continúan los Bombazos Terroristas

SANTA FE, Argentina, 18 de junio (AFP).—Varios atentados con bombas incendiarias se registraron en las últimas horas contra dos laboratorios y una fábrica de neumáticos, en esta provincia, a 650 kms. al noroeste de Buenos Aires.

El robo de esos tanques, cuya autoría se adjudicó la organización ilegal, Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), marxista leninista, fueron los laboratorios Roemmers, y Lepetit, y la sucursal de la fábrica de neumáticos Dunlop hubo daños materiales.

En la ciudad de Rosario, a 300 kilómetros de Santa Fe, se dispararon ráfagas de metrallas contra el domicilio de Jorge Mattei, encargado de una planta frigorífica de la Gobernación Gálvez.

El ataque se lo adjudicó el ERP como represalia por el comportamiento de Mattei con algunos trabajadores.

Por otra parte la policía informó el hallazgo del cadáver de Remigio Yennerich, secretario de la Confederación Argentina de Transportes de Cargas. Su desaparición había sido denunciada por sus familiares hace algunos días.

En Mendoza, 1.100 kms. al noroeste de Buenos Aires, una poderosa bomba explotó en una farmacia provocando graves daños en el local.

El dueño de esa farmacia es además un activo empresario, integrante de varias corporaciones mendocinas y

presidente del Banco de Los Andes.

NOVEDADES

Argentina Cierra su Importación Para Evitar el Paso a Material de Guerrilla

MEXICO, Jun. 17. UPI.— Argentina cerró sus fronteras a las importaciones durante unos meses en parte para "impedir la entrada a cualquier material que sirva de adoctrinamiento para las guerrillas", según la agencia noticiosa Notimex.

La agencia se entrevistó con el embajador de Argentina en México, José Federico Robledo e informó que el cierre obedeció a:

La determinación del Mercado Común Europeo de no seguir comprando carne a Argentina.

Las solicitudes de importación presentadas al gobierno durante el primer

trimestre del presente año triplicaron las del mismo periodo de 1974.

El deseo del gobierno argentino de impedir la entrada a cualquier material que sirva de adoctrinamiento para las guerrillas.

Según el reportaje de Notimex, Robledo dijo que las fronteras fueron abiertas hace dos semanas a los países miembros de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), entre los que se encuentra México.

El embajador añadió que es falso que haya libros mexicanos por un valor de 80.000 dólares detenidos en la Aduana argentina.